

El Ibex pierde los 9.100 puntos con la vista puesta en el 'impeachment' de Trump

25/09/2019 - 09:54 Finanzas.com



09:54 horas. Se agudizan las caídas

Las caídas del Ibex 35 van a más y el selectivo se deja alrededor del 0,5%, con lo que pierde los 9.100 puntos. En Europa, el Dax retrocede un 0,8% y el Cac de París se deja el 1%. El foco del mercado está puesto en el 'impeachment' abierto en Estados Unidos contra Donald Trump y los posibles retrasos que la situación podría generar en la solución de la guerra comercial.

Una apertura a la baja

La bolsa española ha abierto con caídas del 0,2% para el Ibex 35, que se mueve en el filo los 9.100 puntos. En el resto de Europa, el Dax baja un 0,5%, por un 0,4% que pierde el Ftse Mib italiano y un 0,5% que resta del Ftse londinense. En la sesión asiática, el Hang Seng de Hong Kong se deja alrededor del 1,2%, por un 0,36% que retrocede al cierre el Nikkei japonés. En Nueva York, los futuros del S&P500, que ayer terminó con caídas del 0,8%, anticipan alzas del 0,1%.



El Ibex pierde los 9.100 puntos con la vista puesta en el 'impeachment' de Trump

La noticia del día es el procedimiento de [juicio político o 'impeachment'](#) abierto contra el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, que desató ayer los nervios en Wall Street, aunque a última hora las caídas se suavizaron. La posible petición de ayuda a Ucrania por parte de Trump para intentar desacreditar a un adversario político, Joe Biden, es la razón que ha dado lugar al 'impeachment', aunque el propio Trump ha pedido que se desclasifiquen sus conversaciones con el presidente de Ucrania, lo frenó las ventas en Nueva York.

Con este proceso en sus etapas iniciales, es cierto que las dudas para los inversores aumentan pero las caídas de la renta variable son suaves, pues al fin y al cabo, aunque el juicio político vaya adelante en la Cámara de los Representantes, al final tendrá que pasar por el Senado, y ahí es donde el control de los republicanos hace que se prácticamente imposible que Trump vaya a ser cesado como presidente de Estados Unidos.

Sí hay otras derivadas peligrosas para las bolsas más allá de la posible caída de Trump. Por ejemplo, temas "tan relevantes como la colaboración en la batalla comercial, la aprobación de un programa de gasto en infraestructuras o potenciales acuerdos en temas de política fiscal, que quedan en el limbo con este nuevo enfrentamiento entre el poder legislativo y el ejecutivo", comentan los analistas de [Link Securities](#). Es más, añaden estos expertos, "no dudamos de que China, ante este escenario, intente sacar provecho y retrase sine die la firma de cualquier acuerdo comercial".

En el lado positivo de la balanza, la reapertura del parlamento británico tras decretar la justicia que su cierre era ilegal, dejará un margen de cinco semanas a las diputadas del Reino Unido para frenar el Brexit duro en el que parece empeñado el primer ministro, Boris Johnson. Aire para las bolsas y un duro varapalo para el premier británico. También es una buena noticia para la libra esterlina, que se verá impulsada a corto plazo.

Para la sesión de hoy, hay que esperar que las dudas se mantengan y presionen a la baja sobre las bolsas, al menos hasta que no se vaya aclarando la situación de Trump y se recupera algo de confianza respecto a la guerra comercial. En este sentido, el propio Trump ya ha dicho que no firmará un acuerdo a cualquier precio. Y China tampoco podría tener muchas ganas de agilizar las cosas con el 'impeachment' abierto.

Dentro del Ibex, las mayores caídas esta mañana son para Viscofán y Siemens Gamesa, que pierden alrededor del 1%, en tanto que Grifos, Indra, Amadeus y Repsol restan un 0,7%. Tampoco es un buen día para Naturgy e IAG, que bajan el 0,7%. Por arriba, quien lidera es Másmovil, que sube alrededor del 1,5%, mientras que Enagás se anota un 0,8% y Telefónica el 0,6%. Es noticia [Santander que ha abierto plano tras saberse que su filial británica le ha provocado un deterioro de 1.500 millones](#) de euros.

En el mercado de divisas, el euro ha abierto con ligeras caídas contra el dólar y se cambia a 1,0996 unidades, aunque la noticia está en el mundo cripto, donde [la cotización de bitcoin se ha desplomado esta madrugada un 12%](#). llevando los precios hasta los 8.500 dólares. En el mercado de energía, el petróleo Brent ha abierto con caídas suaves tras dejarse ayer un 4%, con lo que cotiza en 62,33 dólares por barril. Además, el oro ha abierto hoy prácticamente sin cambios, en 1.530 dólares la onza, pero no hay que descartar que se mueva al alza en caso de que la tormenta política en Estados Unidos vaya a más.